

Sommerausflug des Rassenclubs Simmental

Der Sommerausflug 2019 fand im Berner Oberland statt. Highlights waren der Alp-Besuch bei Familie Grossmann und die gemeinsame Zeit am wunderschönen Hinderburgsee.



**simmental
suisse**

Bei schönstem Sonnenschein besammelte sich eine Gruppe von Reisefreudigen bei den Sportbahnen Axalp. Von dort führen die Teilnehmenden mit den Autos zur Alphütte der Familie Grossmann und besichtigten deren edle Mutterkuhherde. Die

Tiere verstanden es, sich inmitten der goldenen Bergpracht besonders eindrücklich zu präsentieren. Stolz erzählten Vater und Sohn Grossmann die Geschichte der Alp. Als langjährige Züchter, mit mehreren Jahrzehnten Erfahrung, klärten sie die interessierte Gruppe über die Genetik ihrer Kühe auf. Diese Genetik ist, durch den Verkauf zahlreicher Stiere an Swissgenetics, in der Schweizer Zucht stark verbreitet.

Familie Grossmann hat eine grosse, tief verwurzelte Leidenschaft für ihre Tiere wie auch die eigene Alp und den Betrieb zu Hause. Dementsprechend freuten sie sich über den



Eine Welt für sich – der schöne Hinderburgsee. (Fotos: zVg)

Besuch des Rassenclubs und offerierten den Reisenden einen schmackhaften Apéro mit bestem Fleisch und ausgezeichnetem Alpkäse.

Wunderschöner Hinderburgsee

Im Anschluss wanderte die Gruppe rund eine Stunde – vorbei an geschnitzten Holzkulpturen – zur unberührten Welt des Hinderburgsee. Dort trafen die Teilnehmenden zur eigenen Überraschung auf eine kleine Herde von Wasserbüffeln. Diese und die prächtige Umgebung des Hinderburgsees machten die Gruppe sprachlos. Das Spiegeln der eindrücklichen Felswände im Wasser erweckte tiefe Heimatsgefühle. Diesen Gefühlen konnte auch das Gewitter auf dem Rückweg nichts anhaben. Solche Erlebnisse sind eine grosse Bereicherung für jeden Teilnehmenden, wecken eine tiefe Verbundenheit und sind positiv für das weitere Vorgehen des Rassenclubs Simmental. ■

Ulrich Rötthlisberger, Rassenclub Simmental



Mutterkuh und Kalb geniessen ihr Sommerleben auf der Alp der Familie Grossmann.

Bäuerliches Sorgentelefon

|"...ich möchte anonym bleiben!" | "...mir fehlt die Kraft!" | "...einfach mal mit jemandem reden!" | "Wir kommen nicht aus der Krise!" | etc.

Wir sind für Sie da. www.bauernfamilie.ch

Mo 8.¹⁵ - 12.⁰⁰ Uhr
Do 18.⁰⁰ - 22.⁰⁰ Uhr

041 820 02 15

